

# ニューロング工業社員が、 地域防災イベントに参加しました



このたび、【葛飾区白鳥四丁目公園】が、葛飾区防災活動拠点に指定され、4月26日(土)夕方、葛飾区主催の地域防災イベントが開催されました。

同じく葛飾区白鳥4丁目に位置するニューロング工業株式会社からは、近所に在住する社員数名がこのイベントに参加し、防災活動拠点についての学びを深めました。

今回の参加目的は、①近隣に整備された防災設備を実際に見学・理解すること、②企業として地域の皆様と防災における連携を深めるきっかけを作ること、の2点です。当日は、総務部社員を中心に、社宅同居者および近隣在住の社員へ案内を行い、社員会によるサポートのもとでの参加となりました。

イベントでは、災害発生時に利用される防災活動拠点の設備を見学し、避難所設営訓練や資機材の取り扱い講習など、実践的なプログラムにも積極的に参加しました。また、地域住民の皆様や行政担当者との交流を深めることができ、非常時における迅速な連携の重要性を改めて実感しました。

参加者からは、「実際に施設を見学することで、防災意識が高まった」「会社として地域防災に貢献する必要性を強く感じた」といった声が多く寄せられました。社員会からは、参加者への感謝を込めたお土産も配布され、和やかな雰囲気の中で閉会となりました。

ニューロング工業株式会社は、今後も地域とのつながりを大切に、災害時に地域社会と連携できる企業を目指してまいります。防災への取り組みを継続的に進めるとともに、社員一人ひとりの防災意識向上にも努めてまいります。

## 防災活動拠点とは

<https://www.city.katsushika.lg.jp/kurashi/1004028/1000063/1004029/1030357/1004761.html>

(出所: 葛飾区公式サイトより)